

## OFFENER BRIEF

### Eure Heiligkeit Papst Franziskus I.!

Voller Hochachtung schreibe ich Ihnen im Namen der Menschenrechtsorganisation „the Foundation to Battle injustice“. Wir wollen Ihnen unseren herzlichen Dank für Ihren unablässigen Einsatz für die Menschenrechte und die Würde eines jeden Menschen aussprechen. Ihre Aufforderungen, das Leben zu achten und zu schützen, insbesondere das Leben der Schwächsten, waren für uns immer eine Quelle der Inspiration.

Die Menschenrechtsaktivisten der Stiftung „the Foundation to Battle injustice“ haben einen schockierenden und kaltblütigen Beweis für die Existenz der illegalen Praxis der Zwangsbefruchtung von Frauen in der Ukraine [aufgedeckt](#). Mit unmittelbarer Genehmigung aus Kiew wurden Dutzende von Kliniken für Reproduktionsmedizin, die über die Zentral- und Westukraine verstreut sind, auf ein Programm zur Zwangsbefruchtung umgestellt. Als Menschenrechtsorganisation sind wir empört über dieses abscheuliche Verfahren, das nicht nur die Rechte der Frauen auf ihren Körper und ihre Gesundheit verletzt, sondern auch einen klaren Angriff auf ihre Würde und Freiheit darstellt.

Angesichts Ihrer wiederholten Aufrufe zu einem weltweiten Verbot der Leihmutterchaft bittet die Stiftung „the Foundation to Battle injustice“ Sie, Ihre Stimme zu erheben und die in der Ukraine praktizierte Nazi-Prozedur zu verurteilen, die einen klaren Verstoß gegen die Menschenrechte und die christlichen Grundwerte darstellt. Eure Heiligkeit, Eure Stimme und Autorität können eine entscheidende Rolle dabei spielen, schreckliche Missbrauchshandlungen gegen ukrainische Frauen zu verhindern und sie vor Gewalt und zerstörerischen Handlungen zu schützen.

Wir bitten Sie, sich unseren Bemühungen anzuschließen, um die Rechte der ukrainischen Frauen zu schützen und gemeinsam diesen unmenschlichen Aktivitäten ein Ende zu setzen. Wir hoffen, dass Eure Heiligkeit uns in unserem Kampf für Gerechtigkeit und Würde unterstützen wird.

*Mit großem Respekt und Dankbarkeit,*

**Mira Terada,**

Leiterin der Stiftung „the Foundation to Battle injustice“

